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本报记者 张华玮

冯小刚：制片方拿太少，院线分账不合理

爱看电视剧的人有福了
广电证实电视剧禁插播广告

星报讯 继“限娱令”10月正式实施后，广

电总局酝酿已久的电视剧禁插播广告规定也

将于近日正式出台，各级电视台的营收可能

会因此受到较大影响。

11月 24日，广电总局电视剧管理司司长

李京盛对外证实，广电总局将要求全国所有

电视台(包括央视在内)全天播出的电视剧取

消中插广告的消息确有其事，相关规定将在11

月底前正式对外公布。

广东电视台有关人士透露，“娱乐节目和

电视剧为电视台带来的营收占比整体达到

80%以上，而央视的体育、财经、新闻甚至农业

频道都有不错的广告收入。显然，这次的‘限

娱令’和广告插播限令实施后，各大卫视在广

告收入与央视的差距将继续拉大。”

一般说来，最佳剧情片往往是最难

预测的。《桃姐》兼顾商业性和艺术性，它

是否能在台湾的颁奖礼上大胜呢？

来头最小的《到阜阳六百里》最先出

局，作为一部提名的小片，能得到金马奖

的入围肯定，那已经是好得不能再好的

事情了。《让子弹飞》也得到了它想要的

一切，票房与口碑齐飞。《钢的琴》无疑是

入围作品中最需大奖肯定的，然而，它未

必能比得过《桃姐》的成熟与工整。最后

剩下台湾史诗大片《赛德克·巴莱》，这部

电影气势足够，口碑不足。究竟谁将“一

马当先”，夺得桂冠？ 星报综合

星报讯 北京时间11月 25日凌晨，

17岁的中国棋手侯逸凡在阿尔巴尼亚进

行的2011年女子国际象棋世界冠军对抗

赛第八轮比赛中，执黑后走经过29回合

战平挑战者印度棋手科内鲁。这样，侯

逸凡就以5.5比 2.5提前两轮实现卫冕。

侯逸凡也成为继谢军之后，我国第二位

蝉联世界棋后称号的棋手。同时，她也

继2010年成为史上最年轻的棋后之后，

再次刷新了最年轻卫冕成功的纪录。

侯逸凡此前与科内鲁曾经有过 17

次交手，小侯以9胜6和2负的成绩占据

着绝对优势，在2008年和2010年的两次

世锦赛中，科内鲁均被侯逸凡淘汰，说侯

逸凡是科内鲁的克星也不为过。

在成功卫冕“棋后”头衔的同

时，侯逸凡也获得了12

万欧元的奖金(折合人

民 币 大 约 为 110 万

元)。

中国拳王争霸赛暨全国拳击冠军赛

安徽小将张奥林“铁拳”摘铜
星报讯（记者 江锐） 中国拳王争霸赛暨

全国拳击冠军赛决赛日前在北京五棵松体育

馆收兵。前不久在全国七城会上夺得金牌的

安徽小将张奥林，在81公斤级比赛中连胜七

场后闯进四强，虽然他在半决赛中以5:13负于

内蒙古选手包璇，但他的表现赢得了圈内人

士的一致赞赏。内蒙古选手展现出在该级别

的强大实力，孟繁龙和包璇包揽前两名。

本次冠军赛参加人员为上半年锦标赛获

各级别前8名和青年比赛前2名的运动员，竞

争非常激烈，来自全国近40支代表队的100名

拳击精英参加了比赛，比赛采用阶梯挑战式、

分站赛制进行。与邹市明一样，安徽名将胡

青是本届赛事最具号召力的拳王，不过由于

刚刚结束世锦赛的征程，教练建议他进行休

整。不过他还是凭借在全国锦标赛上的冠军，

获得15分的积分，跻身64公斤级前三名，上海选

手李泉龙夺得该级别冠军。另外几名安徽选

手，75公斤级的王克宇、81公斤级的李海军和91

公斤级的刘春雨都进入了各自级别的前八名。

恐怕不是侯逸凡的恐怖实力、连续

卫冕，没有多少人会把目光聚焦到国际

象棋上。侯逸凡这位小棋后的再度成

功，把中国女子国旗象棋推到了最前

方。谢军、诸宸、侯逸凡……中国女子国

际象棋之强，足以让世人惊叹。

侯逸凡在 17 岁时，就已经取得两次

世界棋后称号，更让国人骄傲。于是，她

也不得不在 17 岁时，就肩负起更多责

任，比如夺回奥赛冠军，比如夺得6次以

上的世界冠军，比如达到男子国际象棋

顶尖选手水平等。这些看似简单的展

望，却是至今无人能及的高度，但这个高

度已经为侯逸凡设定了。

真心祝贺侯逸凡的成功，佩服她的

智商和沉稳。只是，希望侯逸凡的成功，

不要带来盲目的“国际象棋热”。家长开

发孩子智力，培养孩子爱好的心情可以

理解，但还是要有选择性地培养，不要孩

子不喜欢，或根本没此方面的天赋，硬要

赶鸭子上架，那对孩子是一种伤害。真

正能进入国际象棋世界的只是少数，对

于他们下棋是生活、是乐趣，否则只会有

压力，甚至是痛苦。

棋后侯逸凡，应该有着自己的国际

象棋世界吧，其他所有人的期盼都不该

影响到她。

留声机

“看到郭敬明位于榜首，成为‘状元’

富豪，我太高兴了！因为他能挣得更多，

说明我们这个行业在提升，那其他作家

都能过得更好。郭敬明真的很努力，他

要写那么多字的小说，写得都两眼发黑

了……可以说，他非常好地印证了一个

成语，那就是‘勤能补拙’！”——韩寒

“2011第六届中国作家富豪榜”近日

发布。对于位列榜首的郭敬明，位列第

七的韩寒这样说道。

“从 1995 年开始，美国影片《狮子

王》以分账形式进入中国，为打开中国市

场，美方同意只分得票房总数的 13%。

而后国产影片《红樱桃》亦实行分账，参

照美方的分账比例，调整为制片方分票

房总数的 33%。而后不断调整为 43%。

但仍是不合理的比例，制片方承担了最

大风险却只分小头。” ——冯小刚

“小钢炮”冯小刚以国外大片的分账比

例来说教（国外电影分账比例通常为50%：

50%），称目前国内的分账比例不合理，而提

高最低票价并不意味着要涨票价。

韩寒：郭敬明成为富豪我太高兴了

侯逸凡再次刷新最年轻卫冕纪录

别盲目踏进“棋局”

都说《桃姐》一定赢
笑把“金马”当“金像”

又是一年金马影展，其颁奖典礼将

于今晚举行。由刘德华、叶德娴联手主

演的《桃姐》此前在威尼斯电影节上大放

异彩，叶德娴也因此称后，虽然《桃姐》的

夺奖呼声很高，但它能胜过台湾本土片

《赛德克·巴莱》吗？如果没有太大意外，

则又将是一次台湾本土电影的大联欢。

从今年的台湾本土电影来看，应该

说魏德圣、林育贤等逐渐奠定了自己在

本土电影里的地位，何况还有《鸡排英

雄》、《那些年，我们一起追的女孩》、《赛

德克·巴莱》等本土电影的台北票房陆续

过亿，以及正在热映的《翻滚吧，阿信》都

取得了不俗的成绩，表明了台湾年轻观

众对于本土电影的支持。而金马奖本身

也多多少少带有激励本土电影的意味，

黄仁主编的《台湾电影百年史话》中就直

言“回顾金马奖，最令人诟病的就是评审

制度的不健全，观念的偏差”。

今年，金马奖的主要奖项依然是由

评审团选出，而本年度的评审团成员包

括张艾嘉、陈胜昌、钱翔、瞿友宁、黄渤、

黄文英、几米、林奕华、郎祖筠、李沧东、

李欣芸、小野、彭浩翔等16位人士，其中

台湾本土电影相关人士超过10人。

台湾片“翻滚”不停

《桃姐》能否“客场”取胜


